
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      

 第１７４１回  ２０２１年７月８日（木） 

 
                             秦野名水ロータリークラブ 

                               秦野商工会議所１２：３０ 

                                                                                                                                            

１．点  鐘 

２．合  唱 「我等の生業」  

３．お客様の紹介会 

４．会長の時間 

〇皆様こんにちは。今回 2 回目、まだ緊張がほぐ 

 れていない状況です。今期から食事（昼食）を 

 ご用意する事を、先週の理事会で決定致しまし 

 た。ランチⅯさん（前商店さん）からご用意い 

 たしました。お味のほうは如何でしょうか。量 

 もちょっと多いようですが、なるべく残さず食べ 

る努力をお願い致します。 

〇先週末熱海の豪雨災害、秦野から、５0～６０㎞離れている、伊豆山という地区ですが、

私の出身は真鶴なので、よく熱海に飲みに行ったり、帰りに伊豆山に寄ったりして馴染

みの深い所です。土石流、造成が今問題になっているようですが、この雨の時期に集中

豪雨を発生して、７名の死亡、２５名の不明、一日も早く安否確認をして頂きたいと思

います。 

〇コロナの関係ですが、東京都が４度目の緊急事態宣言が 12 日から発令されます。 

 まん延防止等重点措置については、神奈川、埼玉、千葉、大阪 引き続き発令されるよ

うです。神奈川においては、各市ごとによって、施行されると思います。引続き感染に

は十分注意して、例会は対面で行いたいと思いますので宜しくお願い致します。 

〇先週の理事会、今期は会長から報告をさせていただきたいと思います。 

 

 例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

 事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

例会日 毎週木曜日 12 時 30 分～13 時 30 分 

会長 鈴木和夫  幹事 山谷洋子  会報・雑誌・IT 委員長 原恵美子 

2021 年～2022 年度国際ロータリー会長 
シェカール・メータ 

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために 



５．幹事報告 

【ガバナー事務所より】 

 今月のロータリーレート：１＄＝１１１円 

①上半期 人頭分担金 送金のお願い 

 ②ロータリー文庫について新年度に当たり各クラブへの文書配信のお願い 

 ③END POLIO NOWオックスフォードシャツご案内（購入について回覧） 

 ④地区会員増強維持拡大委員会より会員増強・維持に関する卓話者派遣のご案内 

 ⑤熱海豪雨災害への義援金協力のお願い 

【受付文書】 

 ①英語スピーチコンテストへの御協賛のお願い 

【例会変更】 

   【本日の配布物】 

    ・第 1741回例会次第 

    ・第 1740回例会週報 

    ・7/1定例理事会議事録 

６．記念日 

    ・入 会 記 念 日  

    ・会社創業記念日            

    ・御結婚記念日 山本さん（７/13） 

    ・御誕生記念日（会 員） 

           （配偶者）古谷義之さん（７/8） 

 

                      

 

 

 

 

 

 

７．スマイル報告 

  〇鈴木和夫さん「先週末の豪雨はすごかったです。梅雨前線の停滞で、ヨダンを許さ

れませんが、注意しましょう。伊豆山の土砂崩れ、心配ですが、不明者が早く発見

できるとよいです。」 

  〇山谷洋子さん「豪雨災害がいろいろな地区で発生しています。早く、つゆがあける

といいですね。」 

  〇北村まり子さん「スマイルします。」 

  〇ランチⅯ代表前筆さん「鈴木会長、山谷幹事、会員の皆様お口に合うかどうかわか

りませんが、頑張りますので宜しくお願い致します。」 

  〇大屋富茂さん「梅雨明けも間近です。楽しく行きましょう‼」 

  〇酒井健一さん「毎日雨でつまらないけど、仕事はたくさん出来ます。」 

  〇原郁夫さん「会長・幹事頂いたネクタイを付けて来ました。」 

  〇原恵美子さん「新年度が始まって二度目の例会、不安いっぱいの IT 委員長、写真

牧嶋さん、菊池さんフォロー宜しくお願い致します。」 

  〇東島礼美さん「今年は梅が豊作でしたが、梅干し３日放っておいたら、カビがはえ 

   てしまいました。残念、甘あまでしたので。 

〇福原美千加さん「先週は再入会をご承認いただきありがとうございました。何なり



とお申し付けください！皆様のそして社会にお役に立てるよう務めさせて頂きま

す。」 

〇古谷スミ子さん「夫の誕生祝有難うございます。本日で７４才になりました。コロ

ナのワクチンも２回終了し、今身体中をコロナのウイルスが、かけめぐっている事

でしょう。でも元気です。」 

〇諸星道治さん「７月 5 日 2 回目のワクチン接種しました。一安心ですが、油断はで

きません。スマイルします。」 

〇山本裕宣さん「結婚記念日のお祝いありがとうございます。」  合計 72,000 円 

８．出席報告 

  〇会員数 16 名、〇出席義務 16 名、〇出席数 13 名、〇出席率 81.25％ 

９．地区委員会報告 ⇒無し 

10．委員会及びその他の報告 

  〇ＩＴ委員長 原恵美子さん 

   卓話の時間、ボイスレコーダーで録音しておりますが、原稿を宜しくお願い致しま

す。 

11．クラブ協議会 年間計画発表 

  1.会員選考・職業分類委員会      2.奉仕プロジェクト委員会  

     副委員長：原 郁夫          委員長 ：古谷スミ子 

        
  3.職業奉仕委員会            4.社会奉仕委員会 

     委員長 ：山本裕宣           委員長 ：東島礼美   

      

 

 

 

 

       

  5.国際奉仕委員会             6.青少年奉仕委員会 

委員長 ：諸星道治                 委員長 ：原恵美子 

 

  

  

 

 

 



 

                    

  7.ロータリー財団委員会         8.クラブ戦略計画委員会         

   委員長 ：原 郁夫            委員長 ：神崎達朗 

                      9.クラブ研修委員会   

委員長 ：神崎達朗 

                      

 

 

 

 

 

 

  10.会計         

    委員長 ：北村まり子 

 

 

 

 

                      ［敬称略］ 

 

  以上先週に引き続きクラブ委員会活動計画書に沿って発表がありました。 

  （33 項～40 項参照） 

12．点  鐘 


